



Colegio Lafontaine

Educar para Triunfar

México D.F. a 01 de agosto de 2015

Estimados estudiantes.

Quiero darles la más cordial bienvenida al año académico 2015/2016, en especial a los estudiantes de primero de Kinder que comienzan su vida escolarizada.

Este año nuestra escuela cumple 12 años de existencia, y sé que tras una década de grandes esfuerzos hemos armado un programa de altos estándares académicos, con profesores de excelencia, destinado a formar profesionales de primer nivel para las exigencias globales que el mundo nos demanda.

Parte de los desafíos que tenemos para 2015/2016 los directivos y académicos es que ustedes tengan muy claro que la escuela es más que los libros, clases, y notas. La escuela somos todos nosotros, y de nuestra acción colectiva depende que podamos mantener esos logros y seguir subiendo nuestros estándares de calidad. En este sentido, les pido que participen y que se sientan miembros protagónicos de este Colegio y que seamos capaces de forjar proyectos e ideas que vayan más allá del salón de clases.

Sé que el camino que tenemos por recorrer no es fácil ni perfecto, pero si lleno de amor y felicidad y siempre acompañados del corazón de cada una de las personas que formamos parte de la comunidad Lafontaine.

Estoy dejando muchas cosas en el tintero, pero no quiero alargarme demasiado. Solo me queda decirles, por ahora, que estamos muy contentos de tenerlos en este nuevo ciclo escolar y espero que tengan un año académico feliz y exitoso.

Muchas gracias.

Mtra. Wendy C. Padilla Vargas
Directora de Preescolar
Colegio Lafontaine